

SAINT-GOAZEC**À Trévarez, 330 enfants ont présenté le final du projet Tempo Focus**

Les enfants ont présenté leur version du temps devant les parents assis autour du « cercle du temps ».

● Samedi, à Trévarez, a eu lieu le grand final du projet Tempo Focus, encadré par Très Tôt Théâtre. Depuis des mois, les 330 enfants participants (dont les CE2, CM1 et CM2 de Gwenola Tanguy, de l'école des Sources) et les chercheurs-artistes de l'Hélix exploraient la question du temps à travers 80 ateliers philosophie, danse et nature organisés dans leurs écoles, et grâce à des séjours immersifs dans les Monts d'Arrée.

Une restitution en ligne

Samedi, au Domaine de Trévarez, les enfants ayant participé au projet ont présenté à leurs familles (1 300 spectateurs) une restitution artistique de

leur travail, suivie du spectacle « Echoa » de la compagnie Arcosm. La descente spectaculaire de la grande prairie du domaine a d'abord amené les enfants à la rencontre des spectateurs assis en bas de la prairie. Puis, répartis en cinq groupes en différents points du parc, les enfants ont présenté leur version du temps sous toutes ses formes. La classe de Saint-Goazec était en jaune, avec l'école Jules-Ferry de Poullaouen et Saint-Yves de Saint-Derrien.

Pratique

Le film des temps forts de cette journée est d'ores et déjà visible sur le site internet www.tres-tot-theatre.com.